

Le 27/01/2022

Traduction Française:

(EN) Iron Properties - Flip Side - Part 2- Protection from Negative Astral Entities and Paranormal - Cosmic Agency (21/08/2022)

Propriétés du Fer - Partie 2 - Protection contre les entités astrales négatives et le paranormal - Une autre facette du fer – Yazhi Swaruu

Yazhi : Une chose à propos du fer que je n'ai pas dite et que je pense importante, c'est son autre facette.

Comme je l'ai expliqué, le fer maintient une fréquence. Il est donc bénéfique pour éviter que ta fréquence ne soit capturée par d'autres sources, entités ou toute âme qui voudrait imiter ou s'adapter à ta fréquence, pour utiliser ton corps ou travailler à travers toi, te manipuler ou toute autre variante.

Le problème c'est qu'il y a un autre revers de la médaille dont les gens devraient être conscients. Le fer est très connecté à la terre, du fait qu'il maintient sa fréquence. Il ne contient qu'une gamme de fréquences définie qui est tout à fait en accord avec la fréquence mère qui a "manifesté" le fer à l'origine, la Terre.

Par conséquent, il maintient les gens, les consciences, en grande partie sur ce que nous pouvons appeler le "plan matériel". Cela signifie que cela amène les gens à maintenir leur esprit (fréquence) de perception et de pensée sur ce que nous appelons les plans de pensée 3D ou matriciels. Et il n'y a rien de mal à cela, cela dépend de ce que vous voulez expérimenter. Les gens sont sur la Terre en 3D pour une raison, et cette raison est de faire l'expérience de la 3D. J'utilise "3D" uniquement faute de meilleurs termes ou mots, pour expliquer l'expérience d'être sur Terre et de vivre sur Terre avec toutes ses règles.

Donc oui, la conséquence du fer, c'est que le fait de l'avoir dans le sang ou comme amulette, peu importe, maintient le porteur, la personne, dans l'expérience 3D, dans une stabilité qui la protège et lui évite de vivre des choses en dehors de l'expérience du monde en 3D. Autrement dit, le fer empêche les gens de vivre le paranormal.

Gosia : Tu parles du fer qui est dans le sang ou dans les pierres ?

Yazhi : Les deux, parce qu'ils sont liés l'un à l'autre. La fréquence de l'amulette "saignera" magnétiquement et affectera la fréquence du fer dans le sang, les cellules et les tissus.

Gosia : Ok, alors... est-ce que ça empêche aussi les gens d'être en contact avec des plans supérieurs, des influences et des plans positifs ?

Yazhi : Oui, ça peut-être le "problème". Mais j'insisterais sur le fait que l'esprit est l'esprit, et le fer est un métal, donc il est fait d'esprit, et rien ne vous limite. Donc je ne prendrais pas ça comme une excuse pour ne pas vivre le paranormal, parce que ça c'est une idée que tu as, pas quelque chose qui t'arrive.

Mais dans le cas des gens qui sont très dans la Matrice, les gens qu'on appelle "endormis", qui ne remarquent rien en dehors du socialement acceptable... ils ne sont pas au même niveau. Et bien le fer va les aider à rester dans la Matrice ! Parce que s'ils sont pleins de fer, il leur sera très difficile de vivre quelque chose qui sort de l'ordinaire... qui détournera leur réflexion vers le fait que le paranormal existe.

Gosia : OK, alors pourquoi la Cabale retirerait-elle le fer des personnes, en utilisant la 5G et d'autres choses ? Juste pour les rendre plus vulnérables aux mauvaises entités ? Pourtant de cette manière, elle les rend également moins matricielles.

Yazhi : Il y a deux choses à ce sujet ici. La première est qu'ils doivent retirer le fer pour le remplacer par du graphényte ou nano graphène, contenu dans le vaccin. Par conséquent, ils doivent réduire au maximum la teneur en fer de la population pour que le vaccin ait un effet optimal !

L'autre chose est que les gens qui sont sur Terre et qui combattent la Cabale et le vaccin, sont immergés dans une soupe d'entités qui essaient de contrôler leur esprit et de les posséder littéralement. Le fer est donc un grand allié pour eux, car il rend ces attaques plus difficiles et les aide à maintenir leur fréquence vibratoire.

En théorie, être pauvre en fer aiderait les gens à expérimenter beaucoup plus le paranormal, en raison du manque de maintien de la fréquence apportée par le fer, afin qu'ils puissent se déplacer et se connecter à des plans supérieurs et plus "légers". Et seules leur fréquence vibratoire et leur intention les protégeraient des entités régressives des ténèbres inférieures...

Le problème est que, actuellement, la moyenne des gens sur Terre n'ont pas un niveau de contrôle très élevé par rapport à ce qu'ils veulent et ce qu'ils manifestent, et par rapport à la fréquence qu'ils émettent, d'où le fait qu'ils expérimentent et vivent tout cela. Or, ils paniqueraient à la moindre rencontre en face à face avec une entité inattendue qui n'aurait aucune bonne intention envers eux.

Pourtant, tout ce qu'ils auraient à faire serait de l'affronter directement en tant qu'êtres de lumière puissants qu'ils sont ! Mais comme je l'ai dit, à l'heure actuelle et plus que jamais, les gens ne sont tout simplement pas à ce niveau sur Terre en général. Alors oui, le fer stabilise la fréquence des gens, mais dans ce qu'on appelle l'expérience 3D. Cela aide beaucoup contre les entités sombres. Mais cela a un prix.

Gosia : Alors que recommanderais-tu à une personne comme moi ? De l'utiliser ou pas ?

Yazhi : Et bien, vu que tu es toujours sur Terre, je te recommanderais de porter une amulette en magnétite. Je déconseille l'ingestion de fer dans ton cas, à moins que son taux ne soit très bas, car tu as besoin d'hémoglobine.

Le fer empêche ou aide à empêcher les gens de s'éveiller à des plans d'existence supérieurs et d'avoir des expériences paranormales. Mais pour ceux qui sont déjà éveillés, le fer n'interférera pas avec leur processus de prise de conscience d'autres mondes supérieurs et de connexion avec ces derniers.

Gosia : D'accord. Recommandes-tu de l'utiliser en permanence ou avec des pauses ?

Yazhi : Toi tu n'es pas très exposée aux endroits ou aux gens négatifs, mais Matias l'est, car il travaille dans un hôpital psychiatrique. Je voudrais donc lui recommander de porter de la magnétite au travail.

Gosia : Pas à la maison ? Le fer fonctionne-t-il uniquement lorsqu'il est utilisé ?

Yazhi : Principalement lorsqu'il est utilisé, oui, mais il te laisse avec sa fréquence même lorsque tu l'enlèves.

Gosia : Maintenant tout le monde court acheter des colliers et des bracelets en fer, depuis la 1ère vidéo que nous avons faite à ce sujet, hahaha ! Je l'ai vu dans les commentaires.

Yazhi : D'accord, je pense que c'est bien, étant donné que la Cabale veut vous infester d'entités.

Mais je dois insister sur une chose. Si quelqu'un est déjà éveillé, le fer n'interférera pas ou ne fera pas obstacle à l'expérience de cette personne, y compris dans le paranormal. Par pure logique, cela interfère davantage avec les personnes qui ne sont pas encore éveillées. Donc non, je ne vois pas beaucoup d'effets collatéraux négatifs dans le fait de porter des amulettes en fer ou d'utiliser des pierres de magnétite. Les personnes éveillées devraient voir le fer comme un allié. Il ne peut pas faire obstacle à votre éveil mental ou spirituel.

Gosia : Mais alors, s'il n'interfère pas beaucoup avec l'expérience des personnes éveillées... comment sait-on qu'il protège des entités négatives ? Je suis sûre que le fer ne sait pas comment filtrer le "bon du mauvais", n'est-ce pas ?

Yazhi : Le fer t'aide uniquement à maintenir ta fréquence vibratoire. De ce fait, tout ce que tu penses (fréquence) sera également retenu par le fer dans ton champ aurique. C'est donc toi qui filtres le bon et le mauvais, pas le fer. Donc dans ce cas, effectivement, le fer aide à protéger contre les interférences négatives, les entités et tout ça.

Gosia : La taille de l'amulette importe-t-elle ?

Yazhi : Je dirais que oui. Mais cela dépend du fer. Un petit caillou de magnétite, par exemple de la taille d'un haricot, est assez fort. Mais oui, s'il a une bonne taille, il a de la puissance. Mais il n'a pas besoin d'être trop grand. Il n'est pas nécessaire de porter une voie ferrée sur le dos, ce serait un peu lourd !

Gosia : Et quelqu'un m'a demandé : est-ce que la cuisson des aliments dans une poêle en fer marche aussi ?

Yazhi : Oui, en plus de cuisiner sur de l'acier, c'est très bon. De l'acier parce que c'est neutre. Jamais de l'aluminium, s'il vous plaît, car il abîme votre cerveau.

Gosia : Autre question du public : cette information s'applique-t-elle différemment selon le groupe sanguin ?

Yazhi : Elle s'applique à tout le monde. Pour le groupe sanguin, certains peuvent être plus sensibles que d'autres. Mais à un degré ou à un autre, tout le monde a besoin de fer.

Gosia : Les bracelets ou colliers en fer nous protègent-ils aussi des rayonnements électromagnétiques ?

Yazhi : Non, bien que je sois consciente que certains peuvent dire que oui. Je ne discrédite pas cet avis, c'est juste que je ne sais pas, car je n'ai pas vu les preuves. Alors logiquement, connaissant les radiations, je dirais que non ! À moins que vous ne soyez derrière une grande plaque de fer, une porte, quelque chose de grand... Mais une petite amulette, non.

Gosia : Les suppléments de fer sont-ils recommandés ou est-il préférable de l'obtenir par l'alimentation ?

Yazhi : C'est mieux via la nourriture. Les suppléments peuvent endommager la vésicule biliaire, les reins et le foie. Ils ne sont pas bien absorbés.

Gosia : Quelqu'un a commenté : « N'oubliez pas le cuivre, il aide le corps à absorber le fer ».

Yazhi : Ça c'est une autre histoire. Cuivre/Argent/Or. C'est un bon sujet !

Voici la recette de l'or monoatomique :

Prenez une bonne quantité d'or : des pièces d'or 22 carats (seulement 22 carats) et chauffez les à plus de 1100°C, puis chauffez encore plus jusqu'à ébullition et que ça commence à se vaporiser. Cela se fait principalement dans un récipient en roche volcanique. Ensuite, vous laissez bouillir jusqu'à ce que tout l'or soit parti. L'intérieur du récipient sera tout enduit de poudre blanche. C'est de l'or monoatomique. Cela aide à régénérer l'ADN à une vitesse étonnante. Cela aide aussi à inverser le vieillissement et les maladies dégénératives.

Gosia : Utilisez-vous cette recette d'or monoatomique sur Taygeta ?

Yazhi : Oui, cela fait partie de l'inventaire médical, en tant que potion. Cela accélère la guérison. Il est également utilisé dans le cadre de la recette d'une partie des ingrédients liquides essentiels qui sont dans nos med bed (lits médicaux).

Gosia : Waouh, d'accord. Mais il semblerait que nous ayons besoin de beaucoup d'or pour obtenir juste un peu de poussière ?

Yazhi : Oui c'est vrai, malheureusement.

Gosia : Bon, j'aimerais te demander plus d'informations à ce propos, mais ce serait un autre sujet, donc je ne veux pas m'éparpiller pour l'instant.

Yazhi : D'accord. La chose importante à mentionner est que les effets de mise à la terre du fer peuvent être utilisés à votre avantage dans le cas où vous êtes attaqués. Sinon, j'insiste, nous sommes tous de l'énergie, la matière n'existe pas, et l'esprit prime sur la matière. Vous êtes illimités, vous pouvez même voler. Si vous êtes éveillés, le fer ne vous fera pas de mal.

Gosia : Mais si l'esprit prime sur la matière, alors en théorie, nous ne devrions pas non plus nous soucier des entités négatives ?

Yazhi : Exactement. Le problème ici est que la plupart des gens sur Terre ne sont tout simplement pas à ce niveau. C'est pour eux, pas pour moi, ni pour des starseeds super forts.

Gosia : Mais si nous croyons que nous pouvons voler quoi qu'il arrive... alors porter une amulette pourrait envoyer un message contradictoire à l'univers... puisque le fait de la porter indique que nous ne croyons PAS complètement en l'esprit qui prime sur la matière, n'est-ce pas ?

Yazhi : Si c'est ce que tu ressens et ce que tu vois, cela peut aussi être le cas. Ainsi, le fer peut ou non jouer en ta faveur. Mais cela dépend de l'utilisateur.

Gosia : Oui, je suppose qu'au final c'est un choix individuel de chacun. Toi seul peux savoir à quel point tu te sens puissant.

Yazhi : Si tu te sens vraiment puissant, alors tu l'es !

Gosia : Sauf pour manger du verre, haha. Le plus probable est que cela t'affecte encore. J'ai dû répondre cela à quelqu'un aujourd'hui qui disait qu'il se sentait super puissant et n'avait besoin de rien.

Yazhi : Moi non plus je ne mangerais pas de verre ! Et si cette personne a l'impression d'être super puissante, alors elle l'est ! Mais tout le monde l'est-il ? Non ! Alors utilisez le fer, c'est un outil.

Gosia : Est-ce que vous les Taygédiens qui êtes là-haut, vous utilisez des amulettes, etc. ?

Yazhi : Oui, on en porte comme bijoux. Et pour des raisons symboliques. Y compris de protection.

Gosia : Contre quoi ? Ces entités peuvent-elles monter aussi jusqu'à vous ?

Yazhi : Contre nos propres idées.

Une remarque supplémentaire : ce n'est pas seulement le fer qui fonctionne pour la protection. Les gens peuvent et doivent également utiliser la grande variété de cristaux, de pierres et d'améthystes qui existe et qui offre aussi une protection grâce au même effet programmable de maintien de la fréquence vibratoire.

Gosia : D'accord, je vais l'inclure.

Yazhi : Merci !

~ Traduction de Éloïse Bernadac, de l'Alliance Française Interstellaire ~

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleiadian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>